



ABBAYE DE LAGRASSE (AUDE)

L'abbaye bénédictine Sainte-Marie de Lagrasse, située à une trentaine de kilomètres au sud-ouest de Carcassonne (Aude) est l'objet d'un programme collectif de recherche, centré depuis 2013, sur le contexte d'apparition et de développement de l'établissement monastique. Cette campagne vise à rouvrir et étendre la fouille d'une structure maçonnée mise au jour lors d'un suivi de travaux au chevet de l'église. Il s'agit de mieux cerner l'étendue de ce "radier", d'en étudier les caractéristiques techniques, de tenter d'en préciser la ou les fonctions, le contexte de construction et la datation. L'étude de l'enceinte monastique est également prévue selon les méthodes de l'archéologie du bâti.

La campagne se déroulera du 25 juin au 8 juillet 2017. Semaines de 6 jours. Hébergement en dur (gîte) et repas sont pris en charge. Les frais de déplacement jusqu'au site sont à la charge des participants (mais possibilité de co-voiturage).

Dans ce cadre, 2 à 3 archéologues bénévoles sont recherchés.

Conditions : être majeur, être à jour de la vaccination antitétanique

Les personnes intéressées sont invitées à envoyer rapidement leur CV, une lettre de motivation, une attestation de vaccination anti-tétanique et une attestation d'assurance responsabilité civile.

Responsable d'opération :

Nelly Pousthomis-Dalle, Université Toulouse-Jean Jaurès, UMR 5608 – TRACES,
équipe Terrae

Inscriptions et renseignements : nelly.pousthomis@univ-tlse2.fr